

月刊

# ORANGE SUNSHINE

2

2025 Vol.48

## 香川戦

- ・ 香川戦
- ・ 常笑気流



RS HOME

TEAM SPONSOR LINK



 アイフル  
ホーム徳島



 若築  
建設

制作者：三好怜、秋山美羽

# 結果報告

1/25(土)に香川大学と練習試合を行いました。  
今試合が、新チームが始動し初の対外試合となりました。  
新チームとして様々な課題見つかったため、さらに練習を頑張っていきます。

## A戦

徳島

香川

5 1-0  
4-0

0

## B戦

徳島

香川

1 1-1  
0-1

2

—徳島市民吉野川運動広場—



# コーチコメント



2025年度AC

## 木戸教就 (27期)

今試合は新チームになって初めての練習試合で、多くの課題が見つかりました。

チームはまだ始動したばかりで、課題が多く出るのは当然のことだと思います。だからこそ、今後の練習を通じてひとつひとつ改善し、チームとして成長していくことが大切です。

コーチとして、冬の期間でしっかりと修正・強化を図り、チームがより良い状態をつま恋に挑めるよう全力を尽くしたいと思います。

# コメント



今回の香川大学戦は4回生が引退し、新チームとなつての初めての対外試合でした。今年のリーグ戦で当たる相手でもあるので、まずはFOで勝っていたのはよかったです。しかし、相手の正FOは怪我していたらしいので、リーグ戦でもしっかり勝ち切り、去年のFINAL4でFO惨敗した雪辱を果たしたいと思います。今年はFOでの新たな学びを得るために積極的に武者修行に行きたいと思います。

(FO/高榮峻一/新4回生)

# コメント



(AT/森谷太陽/新2回生)

新チーム初の対外試合で迷惑かけられないなとか変なことを考えてしまいました。試合ではキャッチミスなど初歩的ミスをしてしまい、とても不甲斐ない自分に腹が立ちました。技術面だけでなくメンタル面も成長できるよう精進していきたいです。



(DF/小野内登輝/新2回生)

新チームが始動し、初めての対外試合を行いました。これまでの練習でも上回生との実力差を感じていましたが、試合で同じ相手と対戦することで、その差をより実感しました。今度参加させてもらうつま恋では、少しでも多く経験を積み、あかつき大会で発揮できるように頑張りたいです。

## コメント



クリスマスクリメ、香川戦と審判をしてみてもまず思ったのが難しい！ってことです。はなさんやけんとさんに教えてもらいながら並走をしていたのですが、ボールを追いかけていろいろなことに気をつけて見ていけないといけなくてすごく大変でした。ルールにも詳しくないといけないし、体力もいると感じたので審判試験の勉強を頑張って、体力もつけていこうと思いました。はなさんやけんとさんみたいにかっこいい審判になれるようにこれから頑張っていきます！

(TS/幡上榛南/新2回生)

Oda Takuma

# 小田匠馬

Next...

三代尚弘(20期)

(22期)



# 常笑気流



## 【学生時代の思い出】

ラクロス部での思い出はたくさんありますが、そんなラクロス部に入れたことが結局1番良かった思い出かなと思います。

入学当初ラクロスという聞いたこともない部活で週5朝6時からやのに部員数が1番多いという怪しい組織の新歓になぜか同期の今澤があまりにしつこかったので1回だけなと言いつつ表と一緒に新歓(てんこもり)に行きました。表はその日に入部しましたが笑

翌日、こいつらと一緒に出来るなら何部でも楽しいかと思い入部した後、頼むからラクロス面白くあってくれ！と思いながら体験会に参加したのを思い出します。そんな始まりでしたが、ラクロスに夢中で天気予報で一喜一憂してた現役時代を経て、1回生のラクロス人生を預かった1回生コーチの経験は、今の人生や仕事でも活かされてるなと感じることが多々あります。

## 【近況報告】

院卒で大阪の建設コンサルタント会社(道路部)に入社し丸4年が経とうとしておりますが、技術士の世界は覚えることが多く、一生勉強で大変ですが、道路の排水系統や山の植生から地質を判断したり、交差点の区画線や工事現場、擁壁を見てテンションあがるようになる職業病的な楽しさもあります。設計段階から見てきた大阪・関西万博は楽しみで仕方ないです。

そして先日、岸瑞季(26期)と結婚いたしました。ラクロス部に会わなければ絶対に知り合っていなかったやろうなと思うほど良い意味で共通点が少ないので、ラクロス部には本当に感謝しています。